

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición a una Auxiliar de «Acompañamiento al piano» del Real Conservatorio de Música de Madrid.

Terminado el plazo de admisión de solicitudes al concurso-oposición a una Auxiliar de «Acompañamiento al piano» del Real Conservatorio de Música de Madrid, convocado por Orden ministerial de 20 de noviembre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de diciembre).

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación de aspirantes admitidos a dicho concurso-oposición:

Carrillo de Cisneros Molina, doña María Dolores.
Coria Varela, don Miguel.
Ferrándiz Barberá, don José.
Williart Fabri, don Camilo.
Zanetti Sasot, don Miguel.

Madrid, 12 de febrero de 1962.—El Director general, Gratiiano Nieto.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de Minas y Combustibles por la que se anuncia concurso para la provisión de una plaza de Ingeniero auxiliar en el Instituto Geológico y Minero de España.

Vacante en el Instituto Geológico y Minero de España una plaza de Ingeniero Auxiliar, cuya provisión, de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento del mismo, aprobado por Real Decreto de 1 de abril de 1927 y modificado por Decreto de 8 de junio de 1956, debe proveerse entre Ingenieros de Minas con carácter temporal.

Esta Dirección General, haciendo uso de la autorización ministerial concedida en 15 del corriente mes, anuncia un concurso de méritos para cubrir dicha vacante, a la que podrán concursar con carácter libre los Ingenieros del Cuerpo de Minas que lo deseen y cuya edad no exceda de treinta y cinco años en la fecha de la presente Orden-convocatoria.

Los solicitantes deberán hacer constar de modo expreso su especialización o afición a la Geología y a las disciplinas que se cultivan en dicho Centro, señaladas en las seis secciones que se indican en su cuadro de organización publicado en sus Memorias anuales.

Es de aplicación a este concurso el artículo sexto de la Ley de 17 de julio de 1947, por la que se modificó la de 25 de agosto de 1939 relativa a la provisión de plazas en la Administración del Estado, con mutilados, ex cautivos y ex combatientes, por ser menor de tres el número de plazas a proveer.

Los Ingenieros de Minas que deseen tomar parte en este concurso deberán solicitarlo en instancia, debidamente reintegrada, dirigida al Ilustrísimo señor Director general de Minas y Combustibles, dentro de los treinta días hábiles siguientes a la fecha en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las solicitudes se presentarán en el Registro General de este Ministerio (Serrano, 37, Madrid) o del Instituto Geológico o de las Jefaturas de Minas a que corresponda la provincia en que residan los solicitantes, quienes de acuerdo con el artículo sexto, apartado segundo, del Reglamento sobre el Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos, de 10 de mayo de 1957, deberán presentar cuantos documentos estimen convenientes para acreditar sus méritos en relación con los trabajos y estudios sobre Geología y las disciplinas que se cultivan en dicho Centro.

Madrid, 17 de febrero de 1962.—El Director general, José García Comas.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Patrimonio Forestal del Estado por la que se rectifica la que transcribía relación de aspirantes admitidos para tomar parte en las oposiciones para Auxiliares Administrativos no funcionarios.

En la Resolución del Patrimonio Forestal del Estado publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 45, del día 21 de febrero de 1961, por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos para tomar parte en las oposiciones para Auxiliares Administrativos no funcionarios se dejó de incluir a don Manuel Leonés Muñoz, el cual, por haber cumplido los requisitos exigidos puede ser admitido a las oposiciones mencionadas.

Madrid, 23 de febrero de 1962.—El Subdirector, Miguel Navarro Garnica.

MINISTERIO DEL AIRE

CORRECCION de erratas de la Orden de 16 de febrero de 1962 por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a exámenes de ingreso para la decimotercera promoción de la Academia General del Aire.

Habiéndose padecido diversos errores en la inserción de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 50, de fecha 27 de febrero de 1962, se transcriben a continuación las pertinentes rectificaciones:

En la página 2860, segunda columna, donde dice: «243. García-Cervigón Torres, Antonio. Paisano. Primer grupo», debe decir: «248. García-Cervigón Torres, Antonio. Paisano. Primer grupo».

En la página 2866, segunda columna, donde dice: «846. González García, José Luis. Paisano», debe decir: «864. González García, José Luis. Paisano».

En las mismas página y columna, donde dice: «802. Horcajada González, Ricardo. Paisano», debe decir: «902. Horcajada González, Ricardo. Paisano».

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se hace público el Tribunal calificador de las oposiciones para proveer en propiedad cuatro plazas de Oficiales de la Escala Técnico-administrativa de esta Corporación.

La composición del Tribunal que ha de juzgar las oposiciones restringidas convocadas por esta Corporación para proveer en propiedad cuatro plazas de Oficiales de la Escala Técnico-administrativa será la siguiente:

Presidente: Excelentísimo señor don Mariano Pérez de Ayala Vacas, Alcalde-Presidente.

Vocales: Ilustrísimo señor don Francisco Narbona Navarro, Secretario general; don Juan Jordano Barea, Catedrático de Derecho Civil; Ilustrísimo señor don Mario López Rodríguez, Representante de la Dirección General de Administración Local; don Pedro Luis Serrera Contreras, Abogado del Estado.

Secretario del Tribunal: Don Enrique Barrero González, Oficial de la Escala Técnico-administrativa.

Lo que se hace público en cumplimiento del artículo 8 del Reglamento de Oposiciones y Concursos, de 10 de mayo de 1957, y bases reguladoras de la convocatoria para conocimiento de los interesados.

Sevilla, 19 de febrero de 1962.—El Alcalde, Mariano Pérez de Ayala.—1.121.